
 
Landrat Kühn und KVOR´in Böker dankten dem Arbeitskreis „Europa“ für die rege Teilnahme am 
EUROFUTUROSCOPE Jahrestreffen 2008 in der Region Köln/Bonn. Auch die Teilnahme habe 
zu dem guten Verlauf der Veranstaltung beigetragen. 
Der Arbeitskreis „Europa“ bewertete den Verlauf des EUROFUTUROSCOPE Jahrestreffens 
2008 ebenfalls als durchweg positiv. 
 
KVOR´in Böker informierte den Arbeitskreis, dass die Verwaltung einen Bericht über das 
EUROFUTUROSCOPE Jahrestreffen 2008 verfasst und diesen an den Rat der Gemeinden und 
Regionen Europas (RGRE) und an das Europabüro des Deutschen Kommunalen 
Spitzenverbände in Brüssel „Eurocommunalle“ weitergeleitet habe (unter anderem zur 
Veröffentlichung auf den Homepages, im „Info-Brief“ und in „Europa kommunal“). 
KTAbg. Dr. Lamberty äußerte, dass sein Eindruck gewesen sei, dass die Berichterstattung der 
Presse nicht sehr umfangreich gewesen sei. 
 
KVOR´in Böker erläuterte, dass die Presseinformation zentral über den Region Köln/Bonn e.V. 
koordiniert worden sei, zu den einzelnen Exkursionen haben die Projektpartner vor Ort 
eingeladen, zum Eröffnungs- und dem Abschlussempfang sei die örtliche Presse zudem über 
die Pressestellen der Verwaltungen eingeladen worden. 
 
KTAbg. Pagels erkundigte sich, ob der Austausch zwischen Verwaltungsmitarbeiterinnen und –
mitarbeitern aus dem Departement de la Vienne und dem Rhein-Sieg-Kreis noch aktiv sei. 
 
Landrat Kühn antwortete, dass dieser Austausch zurzeit „eingeschlafen“ sei, man aber darüber 
nachdenken könnte, das Projekt nochmals aufleben zu lassen. 
 
Der Arbeitskreis „Europa“ nahm den Bericht positiv zur Kenntnis. 
 


